

Tingkatkan Kesiapsiagaan, MDMC Tasikmalaya Selenggarakan Seminar Pemetaan Potensi Bencana

Senin, 21-11-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, TASIKMALAYA– Dalam beberapa pekan terakhir Jawa Barat kerap dilanda berbagai bencana, di antaranya banjir dan longsor. Dengan demikian masyarakat harus selalu siap menghadapi berbagai bencana tersebut, salah satunya dengan meningkatkan kapasitas sumber daya manusia.

Dalam rangka mengurangi risiko akibat bencana, Lembaga Penanggulangan Bencana (LPB) Muhammadiyah atau yang lebih dikenal dengan *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) Kabupaten Tasikmalaya menyelenggarakan seminar Seminar Pemetaan Potensi dan Sudut Pandang Bencana Berdasarkan Fiqih Kebencanaan di Kabupaten Tasikmalaya, Senin (21/11).

Pandangan bahwa bencana merupakan suatu azab saat ini masih terjadi di masyarakat, termasuk bagi sebagian masyarakat di daerah Jawa Barat yang masih kental dengan pemikiran tersebut. Hal itu disampaikan Rektor Universitas Muhammadiyah Tasikmalaya, Ahmad Qonit, yang pada kesempatan itu hadir sebagai pembicara.

Lebih lanjut ia menambahkan itu terjadi karena kurangnya pemahaman keilmuan dan pemahaman agama masyarakat terhadap bencana. “Sehingga ini harus dikikis dengan peran-peran advokasi oleh MDMC di masyarakat,” tambahnya.

Selain itu menurut Ketua MDMC PP Muhammadiyah, Budi Setiawan, MDMC merupakan gerakan fraksis otentik Muhammadiyah yang bergerak di seluruh masyarakat dan semua golongan, sementara Jawa Barat merupakan daerah dengan kerawanan bencana tinggi.

“Maka perlu solidaritas dan kerjasama seluruh stakeholder dalam rangka kegiatan penanggulangan bencana dan pengurangan risiko bencana di Jawa Barat” tutur Budi.

Ia juga menekankan agar Muhammadiyah dapat bersinergi dengan semua golongan. “Muhammadiyah harus tidak elitis, bisa bekerjasama dan menggandeng semua komponen dalam hal ini. Manajemen relawan dan *time line* program harus bisa diatur, sehingga energi kita tidak habis dan kalah oleh bencana” ujar Budi Setiawan.

Selain kedua pembicara tersebut, juga hadir dari BPBD Kabupaten Tasikmalaya dalam seminar yang diselenggarakan oleh LPB/MDMC Kabupaten Tasikmalaya bekerjasama dengan MDMC PP Muhammadiyah di Aula Pendopo Kadipaten Tasikmalaya. (mona)

Reporter : Raipan Rifansyah

Berita Daerah